

MILLE MERCIS

Pour une 20e année, le Club Lions de St-Agapit entretiendra une piste de ski de fond. Ceci est rendu possible grâce à des propriétaires de terrains qui nous accordent un droit de passage.

Mille mercis à Messieurs Raymond Demers, Gilles Boucher, Fernand Laflamme et Mme Diane Moffet où 90 % de la piste se retrouve chez ces quatre propriétaires.

Nous traversons également les terrains de Messieurs Réjean Roger, Alexandre Moreau, Raymond Fortier et de Mme Monique Picard. Merci de nous accueillir généreusement dans vos boisés, à proximité du village

Merci aux skieurs de respecter ce bel environnement où nous pratiquons ce merveilleux sport d'hiver.

Merci également à M. Gilbert Cayer qui nous prête une gratte pour l'entretien de la piste, ce depuis plus de quinze ans.

Merci à M. Yvon côté, pour son aide précieuse au débroussaillage de la piste.

Et enfin, un merci très spécial à M. Yvan Laroche qui sera encore notre opérateur attitré, aux commandes de notre VTT, et ce bénévolement. Monsieur Laroche s'est occupé de baliser les sentiers, d'installer les cartes de signalisation, déblayer les nouveaux sentiers, d'abattre les arbres qu'il fallait et débiter les nombreux troncs couchés au sol.

Merci pour ton « savoir-faire » et ta grande générosité.